

Educación superior regional renueva su oferta de postgrados y postítulos



LA MAYORÍA DE LOS PROGRAMAS SE INICIA EN AGOSTO Y ALGUNOS EN SEPTIEMBRE.

Nuevas opciones incluyen, entre otras, doctorado en Ingeniería Eléctrica, magíster en Banca y Mercados Financieros y diplomado en Especialización en Instrumentación Quirúrgica.

Una nueva oportunidad para avanzar profesionalmente y tener mayores oportunidades laborales comienza a partir de agosto, ya que algunas universidades de la Región de Valparaíso abren sus matrículas para diferentes postgrados y postítulos.

Programas en las áreas de salud, finanzas, ingeniería y administración, entre otros, pueden cursar los interesados, invirtiendo así en conocimiento y capacitación, factores clave para crecer en el mundo actual, donde cada vez es más importante contar con saberes especializados para marcar la diferencia.

De esta forma, la Universidad Viña del Mar (UVM) inicia el 8 de agosto el Magíster en In-

clusión de Personas con Discapacidad, bajo la modalidad híbrida, mientras que el 10 de agosto comienza el Magíster en Gestión de Proyectos Urbanos Regionales, también de manera híbrida.

En tanto, el 13 del mismo mes es el turno del magíster online en Sistemas Integrados de Gestión de la Calidad, y el 15 de agosto parte el magíster híbrido en Higiene y Salud Ocupacional. Para el 24 de septiembre, en tanto, está programada la apertura del magíster en línea de Gestión de Proyectos.

Al respecto, la directora de Postgrado y Educación Continua de la UVM, Bárbara Crettier, indica que "nuestra universidad ofrece una amplia gama de programas de magíster y especializaciones profesio-

nales, incluyendo diplomados, los que responden a las demandas actuales del mercado laboral. Contamos con una trayectoria de excelencia académica y un equipo de docentes altamente calificados. Nuestros programas brindan competencias y herramientas necesarias para sobresalir profesionalmente y contribuir al desarrollo de la sociedad".

POSTULACIÓN ONLINE

Asimismo, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) tiene abierta las postulaciones a tres programas de magíster profesionales, dos de los cuales se imparten en Santiago mientras que el tercero es en modalidad a distancia y representa una nueva incorporación a la oferta de la casa de estudios. Se trata de los magísteres en Banca y Mercados Financieros, en Dirección de Empresas Executive y en Confiabilidad Operacional de la Gestión de los Activos para la Productividad.

El director de Postgrados

Académicos de la PUCV, Italo Cuneo, señala que "en el portal de postgrados PUCV (www.postgradospucv.cl) se encuentra disponible toda la oferta de doctorado y magíster de nuestra universidad, así como también toda la información relativa al ecosistema de postgrado y los beneficios que dispone la universidad". Agrega que "todos aquellos que estén interesados pueden postular en línea desde el mismo portal, adjuntando toda la documentación requerida".

DOCTORADO

La Universidad Técnica Federico Santa María (USM) también tiene novedades, ya que en agosto ingresan los estudiantes del nuevo Doctorado en Ingeniería Eléctrica, que tiene como particularidad la integración de líneas de investigación únicas a nivel nacional e internacional y que busca formar investigadores en las áreas de conversión de energía y desarrollo de electrotecnologías de alta poten-

cia, además de operación y control de sistemas eléctricos, y planificación, diseño de mercado y regulación del sector eléctrico. Este doctorado se imparte en el campus Casa Central Valparaíso de la USM, bajo régimen diurno y en ocho semestres.

POSTÍTULO

En materia de postítulo, el Centro de Formación Técnica Santo Tomás Viña del Mar comenzará este 29 de julio el diplomado en Especialización en Instrumentación Quirúrgica, dirigido a alumnos titulados de carreras de Técnico en Enfermería Nivel Superior (TENS), Técnico en Enfermería Gineco-Obstétrica y Neonatal (TEGYN) y Técnico en Enfermería y Procedimientos de Apoyo a la Rehabilitación (TEPAR). Su propósito es desarrollar actividades laborales en pabellones quirúrgicos de la red asistencial en entidades públicas, privadas y laboratorios especializados en equipos quirúrgicos.